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Confi ra os acontecimentos sociais 
e eventos na cidade e região

Oscar da Saúde 2023 homenageou 
dezenas de profissionais e empresas 

da saúde de Barbacena e região

Aconteceu nesta 
quinta-feira (17), em 
Barbacena, o Oscar da 
Saúde 2023. O even-
to reuniu  centenas 
de pessoas no Spazio 

Alunos 
da FAME 
realizam 
ação sobre 
reciclagem 
no centro da 
cidade

Festival do 
Morango 
anuncia nova 
rainha

20 anos 
atrás era 
inaugurado 
o Arquivo 
Histórico de 
Barbacena

Por meio do 
projeto de extensão 
intitulado “A Praça 
é Nossa: Meio Am-
biente”

O evento reuniu  centenas de pessoas no Spazio Franato’s para homenagear 
dezenas de profi ssionais e empresas do ramo da saúde da cidade e região.

Franato’s para homena-
gear dezenas de profi s-
sionais e empresas do 
ramo da saúde da cidade 
e região. A homenagem 
foi prestada àqueles que 

se destacam em suas 
áreas de atuação pela 
qualidade técnica, ges-
tão, atendimento, entre 
outros quesitos. Além da 
entrega de troféus, houve 

a participação da Bate-
ria da Beija Flor de Ni-
lópolis, uma das mais 
prestigiadas escolas 
de samba do carnaval 
carioca. 

Empresa 
abandona 
obra no 
Parque de 
Exposições; 
valor de 
contrato 
ultrapassava 
R$1 milhão

Campanha 
para 
arrecadar 
doações é 
promovida 
pelo Hospital 
Ibiapaba

Polícia prende um homem 
e uma mulher por tráfico na 
madrugada de quinta (17)
Criminosos armados roubam 
posto de combustíveis em 
Alfredo Vasconcelos
Mulher é presa pela PM com 16 
barras de maconha no Santa 
Maria

Tema de 
Audiência 
Pública em 
Barbacena 
será novo 
Plano Diretor

Morre Inês 
Maria, mãe 
de Aécio 
Neves e filha
de Tancredo

Em entrevista à Rádio Câmara, Lafayette 
Andrada fala sobre plano de trabalho para 

Comissão Especial sobre Direito Digital

POLÍCIA

O parlamentar 
Lafayette de An-
drada (Republica-
nos), atuando como 
relator da Comis-
são Especial sobre 
Direito Digital na 
Câmara dos Depu-
tados
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OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

Neste ano so-
lene, o Brasil tem 
o privilégio de ce-
lebrar um marco 
histórico inegável: o 
bicentenário do seu 
parlamento. Duas 
centenas de anos 
de representação, 
deliberação e deba-
te que moldaram a 
trajetória da nação e 
que hoje nos permi-
tem refl etir sobre a 
importância da de-
mocracia como pilar 
fundamental da nos-
sa sociedade.

Desde o longín-
quo 1823, quando 
a primeira Assem-
bleia Constituinte e 
Legislativa do Bra-
sil se reuniu, muitas 
águas passaram sob 
a ponte da política 
brasileira. Diver-
sas gerações de 
parlamentares, em 
tempos de bonança 
e de adversidade, 
contribuíram para a 
construção do edi-
fício democrático 
que hoje sustenta 
a nação. Num país 
de dimensões con-
tinentais, com uma 
multiplicidade de 
culturas, interesses 
e desafi os, o par-
lamento emergiu 
como o fórum onde 
todas essas vozes 

podem ser ouvidas e 
onde a busca por con-
senso e soluções encon-
tra seu espaço.

Ao longo dos anos, 
o parlamento brasileiro 
enfrentou desafi os mo-
numentais. Em épocas 
de turbulência política, 
foi o parlamento que 
se ergueu como balu-
arte da estabilidade e 
da ordem, garantindo 
a continuidade das ins-
tituições mesmo diante 
das tempestades. Em 
momentos de avanço 
social, foram as discus-
sões e os debates no ple-
nário que conduziram à 
aprovação de leis histó-
ricas, muitas das quais 
moldaram um Brasil 
mais justo e inclusivo. 

Celebrar o bicen-
tenário do parlamento 
brasileiro é reconhecer 
que, apesar dos percal-
ços, nossa nação abra-
çou a democracia como 
um valor inegociável. O 
parlamento, com seus 
debates calorosos, suas 
votações acaloradas e 
suas comissões de in-
vestigação, é o micro-
cosmo de uma nação 
em diálogo constante 
consigo mesma. É onde 
a pluralidade se encon-
tra, onde interesses con-
fl itantes se entrelaçam 
e onde, no fi nal do dia, 
as soluções são forja-

Celebrando duas centenas de democracia 
- Os 200 anos do Parlamento Brasileiro

O Dia 
do Maçom

No próximo do-
mingo, dia 20, é co-
memorado o Dia do 
Maçom, importante 
data que celebra a ins-
tituição da Maçonaria 
brasileira. 

Ainda que as ori-
gens precisas da Ma-
çonaria sejam incertas, 
suas raízes institucio-
nais remontam à Idade 
Média, com o surgi-
mento de corporações e 
guildas de construtores 
e pedreiros para com-
partilhar conhecimen-
tos sobre construção 
de catedrais e castelos 
e organizar a própria 
profi ssão. Daí o termo 
maçom, originado do 
termo francês “maçon”, 
que signifi ca pedreiro. 

No formato mais 
moderno, a primeira 
Grande Loja surgiu em 
Londres em 1717. Já 
no Brasil, as atividades 
maçônicas começam 
no fi m do século XVIII, 
trazidas por membros 
da elite intelectual e po-
lítica, após contato com 
a Maçonaria europeia 
e os ideais iluministas. 
Em 1822, ela se torna 
instituição reconhecida 
ofi cialmente, a partir 
da criação do Grande 
Oriente do Brasil.

Mesmo sendo uma 

instituição essencial-
mente apartidária, a 
história da Maçonaria 
no Brasil se confunde 
com a própria história 
política do país, tendo 
em vista a participação 
e o envolvimento de 
importantes maçons 
em momentos cruciais 
da história brasileira. 
Os primeiros Grão-
-mestres foram, justa-
mente, José Bonifácio 
de Andrada e Silva, o 
Patriarca da Indepen-
dência, e o Imperador 
Dom Pedro I.

Além da atuação 
na Independência, a 
Maçonaria ainda teve 
papel preponderante na 
formação e consolida-
ção da República. Não 
só o Marechal Deodoro 
da Fonseca, o primeiro 
presidente do Brasil, era 
um maçom, como a Re-
pública Velha teve ain-
da mais oito presidentes 
maçons.

No entanto, a Ma-
çonaria no Brasil tam-
bém enfrentou períodos 
de turbulência e repres-
são. Durante o Império 
e a Era Vargas, a ordem 
foi alvo de restrições 
e proibições, devido a 
suspeitas de conspira-
ções políticas. Mesmo 
assim, a Maçonaria 

manteve sua presença e 
infl uência, muitas vezes 
de maneira discreta. 

Nos tempos mais 
recentes, a Maçonaria 
mantém importantes 
atividades com atuação 
voltada para questões 
fi lantrópicas e sociais. 
Baseada em princípios 
de liberdade, igualdade 
e fraternidade, e sem-
pre de forma discreta, 
muitas lojas maçôni-
cas se envolvem em 
atividades de caridade, 
educação e projetos co-
munitários, e de desen-
volvimento e aperfeiço-
amento pessoal de seus 
membros.

Em Barbacena, a 
Maçonaria tem mais de 
um século de existên-
cia, sendo a Loja mais 
antiga em atividade 
fundada em 1985 e, atu-
almente, contanto com 
sete Lojas. Diversos de 
seus membros foram 
prefeitos, vereadores ou 
se tornaram renomados 
profi ssionais na cida-
de, como professores, 
médicos, advogados, 
administradores, jor-
nalistas, entre outros, 
em muito contribuindo 
para o desenvolvimento 
de Barbacena.

Parabéns a todos os 
maçons pelo dia!

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

das. Neste momento, 
olhamos para o passa-
do com gratidão pelas 
conquistas alcançadas 
e com respeito pelas li-
ções aprendidas. 

No entanto, é 
igualmente importante 
lançar um olhar para 
o futuro. Os próximos 
200 anos do parlamen-
to brasileiro devem ser 
marcados pelo compro-
misso contínuo com os 
princípios democráti-
cos, pela busca incansá-
vel pela representação 
genuína e pela promo-
ção de um Brasil mais 
igualitário e progres-
sista.

Ao celebrar esse 
marco, não apenas re-
cordamos a história, 
mas renovamos nosso 
compromisso com um 
futuro onde a voz de 
cada cidadão seja ou-
vida, onde as soluções 
sejam forjadas com di-
álogo e respeito, e onde 
a democracia continue 
sendo a bússola que 
guia nossa nação. Que 
os próximos 200 anos 
do parlamento brasilei-
ro sejam um testemu-
nho vivo da força da 
democracia e da capaci-
dade do povo brasileiro 
de moldar seu destino 
com base nos valores 
que nos unem como na-
ção.

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 18/08/2023 I 2



No dia 6 de 
agosto, o muni-
cípio de Antônio 
Carlos, em Minas 
Gerais, foi palco do 
1º Passeio Ciclísti-
co de Curral Novo 
de Minas. O even-
to, que teve como 
objetivo promover 
a prática esportiva, 
o lazer e o turismo 
na região, contou 
com a destacada 
participação do 
deputado estadual 
Doorgal Andrada.

O passeio ci-
clístico atraiu um 
grande número 
de participantes 
unindo pessoas 
de diversas faixas 
etárias em prol de 

Deputado estadual Doorgal Andrada participa do 
1º Passeio Ciclístico de Curral Novo de Minas

POLÍTICA

um objetivo comum: 
a promoção de um es-
tilo de vida saudável e 
sustentável. O depu-
tado, que sempre se 
destacou pela defesa 
de políticas públicas 
voltadas para a saúde, 
o esporte e o meio am-
biente, participou ati-
vamente do evento e 
exibiu sua paixão pelo 
ciclismo.

“É uma satisfação 
imensa ver tantas pes-
soas unidas em torno 
de um propósito tão 
nobre. O ciclismo não 
apenas promove a saú-
de física, mas também 
estimula a integração 
entre as pessoas e o 
respeito ao meio am-
biente. Precisamos 

cada vez mais incen-
tivar essas atividades 
que contribuem para 
uma sociedade mais 
saudável e conscien-
te”, declarou o depu-
tado.

Doorgal ainda re-
forçou que a região 
abriga belas paisagens 
e um grande potencial 
para eventos e compe-
tições em modalidades 
de aventura como o ci-
clismo. “Apoiar esse 
tipo de atividade, que 
promove a saúde e o 
bem-estar juntamente 
com o desenvolvi-
mento econômico, é 
um dos meus compro-
missos”, fi nalizou em 
uma publicação nas 
suas redes sociais.

O parlamentar 
Lafayette de An-
drada (Republica-
nos), atuando como 
relator da Comis-
são Especial sobre 
Direito Digital na 
Câmara dos Depu-
tados, apresentou 
na terça-feira (15) 
o seu plano de ação 
contendo sugestões 
de medidas para 
adaptar a legislação 
do Brasil ao atual 
cenário de avanços 
tecnológicos e es-
tabelecer a Política 
Nacional de Desen-
volvimento Econô-
mico Digital.

Em uma entre-
vista com Marcio 
Achilles Sardi, 
concedida à Rádio 
Câmara, Lafayette 
de Andrada expli-

Em entrevista à Rádio Câmara, Lafayette Andrada 
fala sobre plano de trabalho para Comissão 
Especial sobre Direito Digital

cou que o propósito 
da comissão é reali-
zar uma atualização e 
modernização abran-
gente das leis brasi-
leiras. “Vamos trazer 
para dentro dela esses 
avanços tecnológicos 
digitais que acontecem 
hoje no dia a dia de 
todas as pessoas. Isso 
tudo precisa ter uma 
norma jurídica que dê 
o amparo legal sobre 
todas essas questões”, 
destacou.

No seu plano de 
trabalho, o deputado 
destacou a necessida-
de de ação de todos 
os poderes devido a 
compromissos inter-
nacionais. “Há duas 
hipóteses: ou o Poder 
Legislativo moderniza 
o ordenamento jurídi-
co pátrio ou em breve 

seremos atropelados 
pelo progresso”, res-
saltou Lafayette.

O parlamentar 
também enfatizou que 
a Comissão Especial 
sobre Direito Digital 
deverá colaborar e unir 
esforços com comis-
sões já constituídas 
no Senado Federal, 
aquelas que possuam 
objetivos afi ns, para 
agilizar o processo le-
gislativo e responder 
prontamente às mu-
danças tecnológicas.

Sobre a inteligên-
cia artifi cial, Andrada 
mencionou a primeira 
reunião do Conselho 
de Segurança da Or-
ganização das Nações 
Unidas para discutir 
a pauta. Nesse encon-
tro, o secretário-geral 
da ONU destacou os 

Tecnologia. No seu plano de trabalho, o deputado destacou a necessidade de ação de todos os poderes devido a 
compromissos internacionais.

Evento reuniu entusiastas do ciclismo e contou com a ativa participação do deputado na promo-
ção de um estilo de vida saudável e sustentável

possíveis riscos asso-
ciados ao uso da IA. 
Lafayette de Andrada 
interpretou isso como 
uma solicitação para a 
criação de “um tipo de 
observador global para 
monitorar o desenvol-
vimento tecnológico”.

Por fi m, Andrada 

comunicou que audi-
ências públicas com 
especialistas da área 
serão conduzidas nos 
próximos dias. “A co-
missão trabalhará para 
garantir que o ordena-
mento jurídico esteja 
em sintonia com os 
avanços tecnológicos 

e para construir um 
futuro digital seguro, 
inclusivo e justo para 
todos os brasileiros, 
colocando o Brasil na 
vanguarda da gover-
nança digital e tornan-
do-o protagonista glo-
bal em direito digital”, 
concluiu.
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THE HOF BRASIL

Paulo Bastos, um 
verdadeiro especia-
lista em Harmoniza-
ção Orofacial, vai mi-
nistrar uma palestra 
exclusiva no The Hof 
Brasil, em Belo Hori-
zonte, de 26 a 28 de 
setembro. 

Com o tema “Uma 
nova abordagem - 
Lifting temporal com 
Associação de ácido 
hialurônico e fios de 
PDO na mesma ses-
são”, Paulo Bastos 
compartilhará suas 
técnicas inovadoras 
e conhecimentos de 
ponta nessa área em 
ascensão. Se você busca aprimorar suas habilidades e se 
destacar na Harmonização Orofacial, não perca essa oportu-
nidade única de aprender com um dos melhores profissio-
nais do ramo. 
Acesse o link abaixo e saiba mais
https://dental.expocongressos.com.br/congressoBrasHar-
monizacaoOrofacial

A querida e super competen-
te Veridiana Mariano, geren-
te de  RH da Fiven participa 
da grande imersão sobre este 
universo no CONARH 2023, 
um dos maiores eventos de 
Gestão de Pessoas do mundo, 
que tem palestras, workshops 
e debates sobre os mais di-
versos temas relacionados à 
pluralidade, diversidade, car-
reira, gestão de desempenho, 
novas ferramentas digitais, in-
clusão e tudo o que impacta 
as organizações e as pessoas.

A natureza de Bariloche oferece a oportunidade para pra-
ticar esportes de inverno, como esqui e snowboard, nas 
melhores pistas da América do Sul. Esquiar em Bariloche é 
uma daquelas experiências únicas na vida, e não à toa é um 
dos destinos preferidos do amigo Fernando Miranda e sua 
bela esposa que querem se aventurar no esporte.

#bariloche #neve

Paulo Bastos, especialista 
em Harmonização Orofa-

cial

Veridiana Mariano no CO-
NARH 2023



POLÍTICA

Dirigentes de hospitais de Barbacena se 
reúnem com o deputado Doorgal Andrada

Dirigentes de 
hospitais de Barba-
cena se reuniram 
nesta sexta-feira, 18, 
com o deputado Do-
orgal Andrada para 
tratar de assuntos 
inerentes ao funcio-
namento dessas en-
tidades, sobretudo, 
as difi culdades en-
frentadas por elas. 
 Na oportunidade, 
Doorgal informou 
ofi cialmente aos 
gestores que o Go-
verno de Minas, 
atendendo a uma 
solicitação sua, irá 
liberar recursos para 
a cidade na ordem 
de R$ 5 milhões 
para construção de 
duas novas UBS, 
uma no Bairro 
Grogotó e outra no 
Nova Cidade, con-

Doorgal Andrada, Vereador Flávio  Maluf (Santa Casa) Bruno Rocha Campos ( FHEMIG)  
e Bruno Polcaro -Central de Regulação Estadual

Doorgal juntamente com dirigentes da Policlínica

Saúde. O diretor da Santa Casa de Misericórdia de Barbacena, vereador Flávio Maluf, se reuniu nesta sexta-feira, 18, com o 
deputado Doorgal Andrada para tratar de assuntos ligados à saúde municipal, sobretudo, aqueles ligados à Santa Casa.

O Parque de 
Exposições de 
Barbacena tem se 
transformado em 
um símbolo de ine-
fi ciência e falta de 
planejamento mu-
nicipal, à medida 
que duas tentativas 
de reforma fracas-
saram, gerando 
um gasto total de 
aproximadamente 
5 milhões de reais. 
Nesse contexto, 
Zezinho Andrada, 
Vereador atual-
mente licenciado da 
Câmara Municipal, 
tem levantado di-
versas questões so-
bre a utilização ade-
quada dos recursos 
públicos e o com-
promisso da admi-
nistração local.

O primeiro con-
trato, assinado no 

Zezinho Andrada questiona falta de planejamento 
e descaso em obras do Parque de Exposições

início de 2022, previa 
um valor considerá-
vel de cerca de R$ 4 
milhões de reais, mas 
não foi cumprido. Um 
ano depois, em março 
de 2023, nova empre-
sa foi contratada por 
cerca de R$1 milhão. 
Nesta semana, a mes-
ma situação se repe-
tiu: o contrato não foi 
cumprido e a empresa 
abandonou a reforma. 
A proposta de transfor-
mar o Parque em um 
espaço multifuncional 
e agradável para toda a 
população, como pro-
metido pela atual ges-
tão, segue como um 
sonho distante, com 
agravamento do estado 
de abandono e deterio-
ração subsequente às 
obras.

Zezinho Andrada 
expressou sua preocu-

pação e questionou a 
falta de planejamento 
e os gastos excessivos, 
sem resultados con-
cretos à vista. “Não se 
pode permitir que nos-
sa cidade seja vítima 
de má administração e 
desperdício de recur-
sos, uma vez que isso 
se trata do dinheiro dos 
contribuintes. Os ci-
dadãos merecem solu-
ções efetivas e a gestão 
adequada dos espaços 
públicos, além de total 
transparência por parte 
da administração mu-
nicipal”, destacou.

Conforme infor-
mações do Executivo, 
um novo processo li-
citatório - o terceiro 
- será necessário para 
concluir as obras do 
Parque de Exposições. 
Além disso, o prefeito 
Carlos Du informou, 

por meio de suas redes 
sociais, que a situação 
não se limita apenas a 
essa empresa, mencio-
nando que outras obras 
também foram abando-
nadas, mas sem desta-
car quais. 

“Estamos diante 
de um grave problema 
de gestão pública. A 
repetição desses erros 
evidencia a urgência 
de uma revisão nos 
processos de contrata-
ção e fi scalização das 
obras públicas. Che-
gou a hora de a Pre-
feitura prestar contas 
à população e garantir 
a implementação de 
medidas efi cazes para 
concluir não somente 
essa, mas também as 
outras obras, a fi m de 
evitar maiores prejuí-
zos”, concluiu Zezinho 
Andrada.

forme noticiado pela 
CS na semana passada. 
O vereador Flávio Ma-
luf, diretor da Santa 
Casa,   acredita que 
a construção de duas 
UBS, sobretudo, em re-
giões de grande popula-
ção, vai elevar o padrão 
da saúde em Barbace-
na. Ele disse ainda que 
essa é a melhor forma 
de atender às pessoas, 
perto de onde elas mo-
ram. “Novas Unidades 
de saúde tendem a de-
safogar o atendimento 
nos hospitais da cida-
de e isso nos permite 
ainda mais melhorar 
a qualidade e o fl uxo 
do atendimento que 
nessecita ser realizado 
dentro dos hospitais”. 
Foi debatido também 
no encontro a logística 
de internações e atendi-

mento dos hospitais lo-
cais, que são referências 
para uma macrorregião 
de 51 municípios no 
atendimento à saúde de 
milhares de pacientes.
 Doorgal Andrada se 
comprometeu a conti-
nuar trabalhando pela 
área da saúde em Bar-
bacena e a destinar re-
cursos para a saúde no 
município. “Juntos, es-
tamos comprometidos 
em implementar me-
lhorias signifi cativas e 
garantir um atendimen-
to á saúde de qualidade. 
Estamos trilhando esse 
caminho rumo ao bem-
-estar de todos os cida-
dãos barbacenenses e 
de todas as cidades que 
dependem do atendi-
mento dos hospitais da 
cidade”, destacou o de-
putado.

Segunda empresa abandonou a empreitada e Prefeitura terá que realizar uma terceira licitação
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Minha amiga/irmã e comadre, Eliane Aparecida de Souza, curtindo suas férias prêmio, requisito para sua aposentadoria 
como profi ssional da educação em Barbacena. Brilhante como professora, supervisora e diretora na educação de nossa 
cidade, Eliane é uma profi ssional que reúne as mais importantes e festejadas qualidades de uma educadora. Acompa-
nhei e registrei, via coluna Eric, muitos e muitos momentos desta sua trajetória. É uma felicidade imensa noticiar sua 
futura, próxima e merecida aposentadoria. Parabéns, Eliane, que nosso bom Deus lhe dê muitos e muitos anos para 
usufruir do seu descanso remunerado. Nós já começamos nossas comemorações. Muitos vivas a Eliane!

Amizades, parentescos e política 
colocaram a cidade de Dores de 
Campos no meu roteiro de visitas 
regulares. Na última semana, esti-
ve na residência de Sônia Ramos 
de Paula para um delicioso café 
mineiro, precedido de muita pro-
sa boa.

Grato a Már-
cio Marques e 
Ricardo Alex 
terem me con-
vidado para o 
lançamento do 
Rainbow Fest 
Brasil 2023, que 
aconteceu na 
última quin-
ta-feira (10), no 
Club Rocket 
em Juiz de Fora.

Férias Prêmio

Dores de Campos 

Rainbow Fest Brasil 2023

Almoço comemorativo com 
muitos amigos

Grato a Már-

Tintim em família!

Eliane em seu último 
dia de trabalho! Mis-

são cumprida! 

Zélia Mourão Terzi, Sônia Ramos de Paula e Nathália Moura 
de Paula e Silva

José Maurílio Ramos, Lília Mourão e este colunista

Niva Ramos 
e Álvaro de Paula



EDUCAÇÃO

Meio Ambiente. Nesse dia, os acadêmicos da instituição se mobilizaram em uma ação itinerante de conscientização

Um estudo re-
levante no cam-
po da fi sioterapia 
acaba de ser re-
conhecido pela 
comunidade cien-
tífi ca. O artigo 
intitulado “Inter-
venções fi siotera-
pêuticas utilizadas 
no pós-operatório 
de câncer de mama 
nas disfunções do 
ombro” foi aceito 
para publicação na 
renomada revis-
ta Fisio&Terapia 
FT – Qualis B2. O 
trabalho, desenvol-
vido por alunas do 
curso de Fisiote-
rapia do UNIPAC 
Barbacena: Ga-
briela Silva, Jael-
ma Oliveira, Maria 
Luiza Moreira e 
Nayara Campos; 
e, sob a orientação 
da Professora Es-
pecialista Tamara 
Karina Da Silva, 
aborda uma ques-

Artigo sobre “Intervenções Fisioterapêuticas 
no Pós-Operatório de Câncer de Mama” é 
aceito na Revista Fisio&Terapia

tão de grande relevân-
cia para a saúde das 
mulheres: o câncer de 
mama e suas implica-
ções no processo de 
reabilitação.

O câncer de mama 
é um desafi o de saú-
de pública, com nú-
meros alarmantes de 
casos diagnosticados 
a cada ano. Represen-
tando um problema 
que afeta milhares de 
mulheres, o artigo faz 
um resumo conciso e 
preciso das questões 
envolvidas no câncer 
de mama, desde fato-
res de risco até suas 
implicações biológi-
cas e genéticas.

As alunas condu-
ziram uma revisão 
sistemática, empre-
gando bases de da-
dos confi áveis como 
a Biblioteca Virtual 
em Saúde (BVS) e 
Scielo. O objetivo do 
estudo foi examinar 
as diferentes interven-

Por meio do 
projeto de extensão 
intitulado “A Pra-
ça é Nossa: Meio 
Ambiente”, sob a 
orientação da pro-
fessora Elcha Brit-
to, a Faculdade de 
Medicina de Bar-
bacena (FAME) 
protagonizou uma 
iniciativa na últi-
ma terça-feira (15). 
Nesse dia, os acadê-
micos da instituição 
se mobilizaram em 
uma ação itinerante 
de conscientização, 
situada no Centro, 
cujo foco foi pro-
mover a reciclagem 
como tema vital.

Alunos da FAME realizam ação sobre 
reciclagem no centro da cidade

A intervenção 
ocorreu de forma en-
gajada e interativa. Os 
alunos confeccionaram 
panfl etos educativos, 
repletos de informa-
ções valiosas, que 
foram entregues aos 
cidadãos que transita-
vam pelo local naquele 
momento. Além dessa 
distribuição, os acadê-
micos abordaram os 
passantes de maneira 
proativa, fornecendo 
orientações esclarece-
doras e proporcionan-
do diálogos sobre a re-
levância intrínseca da 
prática da reciclagem 
no cotidiano.

Essa ação exem-

plar ressalta o compro-
misso da FAME não 
apenas com a exce-
lência acadêmica, mas 
também com a comu-
nidade local e com a 
preservação do meio 
ambiente. Sob a lide-
rança da Professora El-
cha Britto, a iniciativa 
reafi rma o papel vital 
da educação na promo-
ção de mudanças posi-
tivas, à medida que os 
futuros profi ssionais da 
saúde se tornam agen-
tes ativos na dissemi-
nação do conhecimen-
to sobre a importância 
da sustentabilidade e 
da conscientização am-
biental.

ções fi sioterapêuticas 
no pós-operatório de 
câncer de mama, fo-
cando nas disfunções 
que afetam a articu-
lação do ombro em 
mulheres submetidas 
à mastectomia. 

A pesquisa reve-
lou informações va-
liosas sobre a efi cá-
cia das intervenções 
fi sioterapêuticas. De 
acordo com a sín-
tese dos resultados, 
tornou-se evidente a 
importância dessas 
intervenções para me-
lhorar a amplitude de 
movimento do ombro 
em pacientes mastec-
tomizadas.

A Profa. Esp. Ta-
mara, orientadora do 
estudo, expressou sua 
satisfação com a apro-
vação do artigo na re-
vista: “Foi gratifi can-
te receber a notícia do 
aceite para publica-
ção, uma grande ale-
gria para a equipe de 

pesquisa. Queríamos 
agradecer a nossa co-
ordenadora do curso 
de Fisioterapia profa. 
Esp. Patrícia Maria 

de Melo Carvalho por 
todo incentivo e apoio 
ofertado. De fato, é 
extremamente recom-
pensador ver o nosso 

trabalho trilhando 
o caminho rumo 
a disponibilidade 
para a comunidade 
científi ca”.
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Barbacena 232 anos

No aniversário de Barbacena, de conformidade com 
decreto Legislativo de 1998, personalidades são home-
nageadas com a entrega da Medalha Ordem do Mérito 
Legislativo. O evento de 2023  aconteceu no auditório 
da Faculdade de Medicina de Barbacena (FAME). Mui-
to se fala do novo prédio para nossa Câmara Municipal 
para acomodar suas funções e também realizar seus 
eventos com segurança. Enquanto não acontece, a 
FAME cede o espaço com alegria.  O evento foi marcado 
pela organização impecável da equipe que assessora o 
Presidente, Vereador Nilton César de Almeida, ele tam-
bém muito cordial com todos. Diversas personalidades 
foram homenageadas; da ilustre juíza Márcia Nonato, a 
maior autoridade do judiciário na cidade à Irmã Ana Gil-
da de Souza. São dois símbolos de devotamento às cau-
sas humanitárias, uma com a sabedoria para erguer a 
“espada da justiça” e a outra, o acalento da fé. Também 
homenageado, o ilustre ícone da medicina e da cultura 
em Barbacena, doutor Geraldo Barroso, que foi o orador 
em nome dos homenageados. Em nome da Câmara, 
usou a tribuna o Vereador Professor Filipe Luís dos San-
tos, que com propriedade, falou de história, do ontem, 
do hoje e do futuro. Ele é um qualifi cado professor e faz 
do seu mandato uma luta constante em prol da cidade. 
Mostro tb no www.barbacenaonline.com 

1 - O juiz  Pedro Henrique de Assis Crisafulli e o ve-
reador Glauber Milagres Gava. 2 - Zaina Resende 
e o Cap. Alawyr Resende. 3  Carlos Ferreira Dias e 
o vereador Jose Donizete de Medeiros, 4 O Dele-
gado Saulo Do  Prado, vereador Odair Ferreira e 
a juíza Márcia Nonato. 5 Vereadores Nilton César 
de Almeida e Professor Filipe Luis dos Santos e o 
Doutor Geraldo Barroso. 6 Eliane Berno, Cel. Te-
rence Guimarães, Vereador Pastor Ewerton Horta  
e Ten. Cel. Ademir Siqueira de Faria. 7 - Medalha. 8 
Dr. Geraldo  Barroso e Dr. Edson Resende.

1

2 3

5

4

6

7 8



No dia 29 de 
agosto, às 16h, vai 
acontecer uma Audi-
ência Pública sobre 
os Planos Diretor e 
de Mobilidade Urba-
na de Barbacena. O 
evento vai acontecer 
na Câmara Municipal 
e será um espaço para 
os cidadãos contribuí-
rem com a elaboração 
dos documentos, que 
são obrigatórios para 
cidades com mais de 
20 mil habitantes e 
devem ser revisados 

Neste mês, o 
Arquivo Histórico 
Municipal Profes-
sor Altair Savassi 
(AHMPAS) com-
pleta 20 anos. O 
arquivo foi inau-
gurado no dia 15 
de agosto de 2003, 
mas as atividades 
de implantação do 
AHMPAS inicia-
ram-se em junho 
de 2000, quando 
houve uma parceria 
entre o município e 

GERAL

20 anos atrás era inaugurado o Arquivo 
Histórico de Barbacena

Festival do Morango anuncia 
nova rainha

Campanha para arrecadar 
doações é promovida pelo 
Hospital Ibiapaba

o Poder Judiciário.
Ao longo desses 

20 anos, foram reco-
lhidos mais de 30 mil 
documentos históri-
cos para preservação. 
Entre eles estão docu-
mentos do Poder Ju-
diciário, do Hospital 
Psiquiátrico e Judiciá-
rio Jorge Vaz e jornais 
publicados na cidade.

O acervo do 
AHMPAS reúne um 
conjunto documental 
produzido pelos ha-

Tema de Audiência Pública em 
Barbacena será novo Plano 
Diretor

História. Ao longo desses 20 anos, foram recolhidos mais de 30 mil documentos históricos para preservação. 

O Hospital Ibia-
paba CEBAMS 
está fazendo uma 
campanha para es-
timular doações das 
comunidades das 
cidades atendidas 
pela instituição. Se-
gundo o hospital, os 
tratamentos cardio-
vasculares e onco-
lógicos oferecidos 
“são caros e os re-
cursos do SUS não 
conseguem cobrir 
todos os custos”.

Hoje, mais de 
80% dos pacientes 
atendidos pelo Ibia-
paba são oriundos 
do Sistema Único 
de Saúde (SUS). 
De acordo com o 
diretor técnico do 
hospital, Dr. Antô-
nio José Fonseca de 
Paula, nos últimos 
cinco anos, foram 
atendidos mais de 

bitantes da região de 
Barbacena desde me-
ados do século XVIII. 
Segundo a Associação 
Cultural do Arquivo 
Histórico (ACAHM-
PAS), as fontes do 
arquivo foram utiliza-
das para a produção de 
pesquisas científi cas, 
para a construção de 
genealogias e também 
para comprovar direi-
tos de cidadãos.

A entidade lembra 
ainda que entre os pro-

O Festival de Mo-
rangos, Rosas e Flores 
de Alfredo Vasconce-
los já tem os nomes 
das meninas que fo-
ram eleitas Rainha, 
Garota Simpatia, Miss 
Simpatia, Brotinho e 
Super Broto da edição 
2023 da festa.

A Rainha do Fes-
tival e a Garota Sim-
patia foram escolhidas 
durante o baile de gala 
realizado no sábado 
(12), já as meninas das 
categorias Brotinho, 
Broto e Super Broto 
foram eleitas durante 
um desfile no domin-
go (13).

A nova Rainha 

200 mil pacientes de 
mais de 250 cidades.

A campanha de 
doação está sendo fei-
ta através das Loterias 
Caixa. É possível doar 
a partir de R$ 5,00. 
Para isso, basta dizer 
ao caixa da lotérica 
que deseja fazer uma 
doação ao Hospital 
Ibiapaba CEBAMS, 
informar o CPF e o 
valor da doação. Ao 
efetuar o pagamento 
no guichê, a doação é 
confi rmada e será emi-
tido um comprovante 
da doação.

Em Barbacena, as 
três unidades das Lo-
terias Mapa da Mina 
fazem parte da cam-
panha. Já em São João 
del-Rei, as doações po-
dem ser feitas na Lo-
terias Pé Quente e na 
APAE Loterias. Todos 
os detalhes para doar 

ao Hospital Ibiapaba 
CEBAMS estão em 
www.ibiapaba.com.
br/servicos/doe.

 – O Ibiapaba 
CEBAMS

 O Hospital Ibia-
paba passou a ser ad-
ministrado pelo Cen-
tro Barbacenense de 
Assistência Médica 
e Social (CEBAMS) 
em 2007. Desde en-
tão, a entidade sem 
fi ns lucrativos atua 
como prestador de 
serviços hospitala-
res para planos de 
saúde e para usuá-
rios do SUS. Hoje, o 
hospital é referência 
para Barbacena e re-
gião nos serviços de 
Cardiologia de Alta 
Complexidade e On-
cologia.

Com informa-
ções do Hospital 
Ibiapaba CEBAMS

do Morango é Natália 
Mariano Ferreira. Já a 
eleita para Garota Sim-
patia foi Maria Clara do 
Nascimento Ferreira. Na 
categoria Miss Simpatia, 
a vencedora foi Maria 
Estér Viol. O título de 
Super Broto foi para Elali 
Cássia Paulino da Silva 
e o de Brotinho foi para 
Ana Cecília. O 23º Fes-
tival de Morangos, Ro-

sas e Flores de Alfredo 
Vasconcelos começou 
na quinta (17). No do-
mingo (20), às 13h, vai 
acontecer um desfile 
com todas as candidatas 
à Rainha do Morango e 
a coroação de Natália, a 
ganhadora do título nes-
te ano.

Com informações 
da Prefeitura de Alfredo 
Vasconcelos

a cada 10 anos.
O Plano Diretor é 

um guia para que o po-
der público possa pro-
mover a ordenação do 
espaço urbano, a susten-
tabilidade e a função so-
cial da cidade e de cada 
propriedade. Já o Plano 
de Mobilidade Urbana 
visa criar normas e dire-
trizes para que a cidade 
tenha um trânsito mais 
seguro e fl uido, além de 
promover um transporte 
coletivo de qualidade e 
efi ciente. 

A proposta é que 
esses dois planos le-
vem em conta a opi-
nião da população. 
Além da Audiência 
Pública, os cidadãos 
podem opinar por 
meio de um formulário 
online disponível no 
site gestaodecidades.
drz.com.br/barbacena. 
Lá, também é possível 
acessar outras informa-
ções sobre esse tema.

Com informações 
da Prefeitura de Bar-
bacena

jetos do arquivo para 
facilitar o acesso à 
documentação estão o 
Guia de Fontes do Po-
der Judiciário e a digi-
talização de documen-
tos, feita em parceria 
com a ACAHMPAS. 
Para entrar em contato 
com o Arquivo Histó-
rico é possível enviar 
uma mensagem para 
o WhatsApp (32) 9 
9843-6518.

Com informações 
da @acahmpas
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Jornalista lança romance histórico

Sobre a autora

O Arquivo Histórico Municipal Professor Altair 
Savassi (AHMPAS) completa 20 anos desde sua 
inauguração, em 15 de agosto de 2003.

Reencontro da comunidade Libanesa de 
Barbacena

Escravidão, dramas familiares e a transição do Brasil agrário para o urbano estão presentes no romance Águas Claras - Andanças, 
de Jane Abdallah Ferreira, que será lançado no próximo dia 26, em Barbacena.

Dia 26 de agosto, sábado, no salão do Rotary Club Barbacena, a jornalista e escritora Jane Orlando Abdallah Ferreira lança seu 
novo livro: Águas Claras - Andanças. A obra é, segundo a própria autora, um “romance de fi cção com um olhar lançado ao passa-
do e suas marcas que ainda estão presentes no imaginário coletivo, mesmo de gerações que não testemunharam diretamente 
o universo cruel da submissão  e da exploração mais vil do homem pelo homem. Senhores de escravos, casa-grande e senzala, 
quilombos… Ciclo interrompido pela queda da infl uência dos senhores rurais, movida pela abolição da mão-de-obra escraviza-
da”. Na história, uma jovem jornalista encontra testemunhas ainda vivas de um tempo distante, onde as relações familiares e 
sociais eram permeadas pela autoridade versus submissão, mas que no correr natural do tempo, sofreram transformações mar-
cantes naqueles que viveram os efeitos anteriores e posteriores à Abolição.

Segundo Edson Brandão, que produziu o livro com o editor Renato Vidal ( Cidade de Barbacena) e escreveu a apresentação da 
obra, “trata-se de um relato linear, com prosa objetiva, mas contundente, alternando visões presentes e passadas do interior rural 
mineiro”.

Jane Orlando Abdallah Ferreira, nascida em Santos Dumont, Minas Gerais, é jornalista formada pela Universidade Federal de Juiz 
de Fora. Casou-se com Evandro Borges Ferreira com quem teve três fi lhos: Laura, Vanja e Luciano. Morou por vinte anos em Ita-
bira, terra natal do poeta Carlos Drummond de Andrade e atualmente mora em Belo Horizonte. Em 2011, lançou o primeiro livro, 
“Da Terra brotam os frutos”. Em 2015, veio “O outono das nossas vidas”. Sua temática é memorialística e documental, segundo 
ela, “observações sensíveis e emotivas da caminhada humana no tempo e no espaço”. 

O livro “Águas Claras - Andanças, teve seu lançamento em Santos Dumont, no dia 8 de abril, e  terá noite de autógrafos e con-
versa com a autora, em Barbacena, no dia 26 de agosto de 2023, à partir das 20 horas, na sede do Rotary Club Barbacena, R. 
Francisco Figueiredo Abranches, 44.

Ao longo desse período, o AHMPAS recolheu milhares de docu-
mentos, guardando um valioso conjunto documental produzi-
do pelos habitantes da região de Barbacena desde meados do 
século XVIII. Essas fontes serviram como base para dezenas de 
pesquisas científi cas, sendo que cerca de 50 delas foram publica-
das em formato de artigos, livros, teses e dissertações. Além disso, 
o acervo do AHMPAS foi importante na construção de genealo-
gias e foi utilizado por cidadãos comuns para comprovar direitos. 
Para entrar em contato com o AHMPAS, mande uma mensa-
gem para o WhatsApp (32) 9 9843-6518

Neste sábado acontecerá um jan-
tar no Master Plaza, para o reen-
contro da comunidade Libanesa 
de Barbacena. O Clube Sírio Liba-
nes em nossa cidade é presidido 
por Marcelo Abalem e é compos-
to por famílias tradicionais, reno-
madas e de destaque em nossa 
sociedade. Com certeza será uma 
noite memorável. Estarei lá para 
clicar os melhores momentos.

“A internet é a mão de Deus sobre o mundo, onde nada mais fi ca es-
condido. Tudo é compartilhado de bom e de ruim”

Jane Orlando 
Abdallah Ferreira, 
autora do livro 
“Águas Claras - 
Andanças”



O Prefeito de 
Barbacena, Carlos 
Du, anunciou pelas 
redes sociais que 
a empresa respon-
sável pela reforma 
do Parque de Ex-
posições abando-
nou a obra. A em-
presa vencedora da 
Tomada de Preços 
Nº 004/2023 – Pro-
cesso Nº 046/2023 
foi a  J. C. Rodri-
gues Engenharia, 
sediada na cidade 
de Suzano, em São 
Paulo.

O contrato da 
reforma foi homo-
logado no dia 28 
de março de 2023 
e tinha valor de  
R$ 1.121.079,01. 
Porém, em 10 
de maio, ambas 
as partes assina-
ram um termo 
aditivo para su-
primir o valor de 
R$ 218.745,32 

C o m e ç o u 
nesta sexta-fei-
ra (18) e vai até 
domingo (27), 
a 26ª edição do 
Festival Cultura 
e Gastronomia 
de Tiradentes. O 
evento, que é re-
alizado pela Pla-
taforma Fartura, 
irá acontecer em 
três locais da ci-
dade: no Santís-
simo Resort, no 
Largo das Forras 
e na Praça da Ro-
doviária.

GERAL

Empresa abandona obra no 
Parque de Exposições; valor 
de contrato ultrapassava 
R$1 milhão

Começou nesta sexta-feira(18)
o Festival Cultura e 
Gastronomia de Tiradentes

Comossão. Inês foi casada com o ex-deputado federal Aécio Ferreira da Cunha, pai de Aécio

e acrescer a quantia 
de R$ 117.890,12. 
Com isso, o valor fi -
nal do serviço foi de 
R$1.020.223,81.

“Agora a gente 
está com um proces-
so administrativo, que 
vai dar o direito de 
resposta da empresa, 
e, se for necessário, 
nós vamos entrar com 
um processo judicial 
para que a gente con-
siga tirar essa empresa 

O festival é con-
siderado o primeiro 
e um dos mais im-
portantes festivais 
de gastronomia do 
país, levando cerca 
de 60 mil pessoas à 
cidade histórica to-
dos os anos. Neste 
ano, serão mais de 
200 atrações gas-
tronômicas e cultu-
rais.

A programação 
conta com jantares 
de alta gastronomia, 
chefs preparando 
receitas na praça 

daqui, fazer um novo 
processo licitatório e 
concluir essas obras 
o mais rápido possí-
vel”, disse o prefeito.

De acordo com 
Carlos Du, essa não é 
a única empresa que 
não está cumprindo 
os contratos de obra 
com a Prefeitura, 
porém, o gestor não 
especifi cou quais são 
as outras obras que 
foram abandonadas.

pública, cursos, 
apresentações ar-
tísticas, além da 
Mercearia Fartu-
ra, com produtos 
de origem. A pro-
gramação comple-
ta pode ser encon-
trada nos perfis 
da Fartura Brasil, 
@farturabrasil e 
da Prefeitura de 
Tiradentes, @pre-
feituratiradentes. 

Com informa-
ções da CNN Bra-
sil e Prefeitura de 
Tiradentes

Faleceu nes-
ta segunda-feira 
(14), Inês Ma-
ria Neves Faria, 
mãe do deputado 
federal e ex-go-
vernador de Mi-
nas Gerais Aécio 
Neves (PSDB) e 
filha do ex-pre-
sidente Tancredo 
Neves.

Nas redes 
sociais, Aécio 
Neves publicou 
uma nota confir-
mando a morte 
da mãe da mãe 
“Hoje perdi a mi-
nha mãe. A dor, 
sabem aqueles 
que já passaram 
por isso, é dilace-

Morre Inês Maria, mãe de Aécio Neves e fi lha
de Tancredo

rante. Minhas úni-
cas palavras nessa 
hora, em meu nome 
e de meus filhos, é 
de gratidão. Imen-
sa gratidão por seu 
amor, por sua de-
dicação e por seus 
exemplos. Descanse 
em paz, minha mãe 
amada!”.

Inês foi casada 
com o ex-deputado 
federal Aécio Fer-
reira da Cunha, pai 
de Aécio, e com o 
banqueiro e políti-
co Gilberto Faria, 
fundador do Banco 
Bandeirantes. Além 
de Aécio, ela teve 
duas filhas: Andrea 
e Ângela.
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GERAL

Homenagem. O evento reuniu  centenas de pessoas no Spazio Franato’s para homenagear dezenas de profi ssionais e empresas 
do ramo da saúde da cidade e região.

Aconteceu nes-
ta quinta-feira (17), 
em Barbacena, o 
Oscar da Saúde 
2023. O evento 
reuniu  centenas de 
pessoas no Spazio 
Franato’s para ho-
menagear dezenas 
de profi ssionais e 
empresas do ramo 
da saúde da cidade 
e região. A home-
nagem foi prestada 
àqueles que se des-

Oscar da Saúde 2023 homenageou dezenas 
de profi ssionais e empresas da saúde de 
Barbacena e região

tacam em suas áreas de 
atuação pela qualidade 
técnica, gestão, aten-
dimento, entre outros 
quesitos. Além da en-
trega de troféus, houve 
a participação da Bate-
ria da Beija Flor de Ni-
lópolis, uma das mais 
prestigiadas escolas 
de samba do carnaval 
carioca. 

De acordo com a 
organização do evento, 
o Oscar foi uma distin-

ção que teve o objetivo 
único de enaltecer pro-
fi ssionais, instituições 
e empresas que têm se 
dedicado incansavel-
mente a cuidar da vida 
e do bem-estar das pes-
soas. “A premiação foi 
uma forma de reconhe-
cer o trabalho árduo, o 
comprometimento e a 
excelência alcançada 
por aqueles que se de-
dicam a garantir uma 
assistência de qualida-

de”, destacou a organi-
zação.

A indicação e a 
seleção dos homenage-
ados foram feitas por 
um grupo de jornalis-
tas da cidade e a vo-
tação aconteceu pelo 
site do evento, tendo a 
participação popular. 
A entrega dos troféus 
foi realizada pela jor-
nalista da TV Globo, 
Cecília Ribeiro, e pelo 
renomado profi ssional 

da área da odontologia, 
Dr. Paulo Bastos, um 
dos mais requisitados 
no ramo de harmoni-
zação facial em todo o 
estado de Minas. 

“Não celebraremos 
nesta noite memorável 
apenas os melhores 
médicos, enfermei-
ros, dentistas e demais 
profi ssionais da saúde, 
mas também pesqui-
sadores, cientistas, 
gestores, instituições 

de ensino, hospitais e 
empresas que têm con-
tribuído para o avanço 
e a melhoria do setor 
da saúde. Esses profi s-
sionais e organizações 
se destacaram por suas 
práticas inovadoras, 
pelo uso de tecnologias 
de ponta, pelo compro-
misso com a pesquisa 
e pela promoção da 
saúde em suas áreas de 
atuação”, ressaltou um 
dos organizadores.
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POLÍCIA

Um homem de 
40 anos foi pre-
so na madrugada 
de segunda (07) 
por porte ilegal de 
arma de fogo no 
bairro João Pau-
lo II. O homem 
foi abordado pela 
polícia em um lo-
cal conhecido por 
denúncias de trá-
fi co de drogas. Ao 
abordarem os sus-
peitos, os militares 
encontraram, na 
cintura do homem, 

Um posto de 
combustíveis foi rou-
bado na noite do últi-
mo domingo (13), em 
Alfredo Vasconcelos. 
Dois frentistas con-
taram à polícia que 
estavam atendendo 
clientes quando um 
carro do tipo VW Pa-
rati entrou no posto. 
De dentro do veículo 
saíram quatro pessoas 

Mais de 40 
galos que sofriam 
maus-tratos e seriam 
usados em lutas de 
rinha foram resga-
tados em São João 
del-Rei. A Polícia 
Militar encontrou 
os animais durante 
uma abordagem na 
tarde de quarta-feira 
(16), na BR-265.

Segundo a 
Polícia Militar de 
Meio Ambiente 
(PMMA), os ani-

Dois homens 
suspeitos de envol-
vimento em um 
homicídio foram 
presos na manhã 
de quarta (16) pela 
Polícia Civil de Mi-
nas Gerais. O caso 
aconteceu no dia 16 
de junho, em Bar-
roso, no bairro Dr. 
José Guimarães. 
Um adolescente foi 
apreendido suspeito 
de também ter parti-
cipado da ação. 

Na ocasião, a 
vítima teria sido 
atingida por um tiro 
na cabeça pelos au-
tores que o teriam 
chamado em sua 

Polícia prende um homem e uma mulher por 
tráfi co na madrugada de quinta (17)

Uma mulher foi 
presa na madruga-
da de terça (15), por 
tráfi co de drogas no 
bairro Santa Maria. A 
polícia chegou ao lo-
cal através de denún-
cias de que um casal, 
uma mulher de 39 
e um homem de 40 
anos, receberia uma 
carga de entorpecen-
tes no imóvel. 

A polícia foi até 
o local, sendo recebi-
da pelo homem que 
autorizou a vistoria 
do imóvel. Segundo 
as informações, ele 
estava segurando um 

Criminosos armados roubam 
posto de combustíveis em 
Alfredo Vasconcelos

Polícia prende dois homens e resgata 
40 galos que lutariam em rinhas

Suspeitos de homicídio em Barroso 
são presos

Mulher é presa pela PM com 
16 barras de maconha no 
Santa Maria

um revólver calibre 
.357 municiado com 
oito cartuchos intac-
tos.

O autor disse à po-
lícia que tinha registro 
como Colecionador, 
atirador desportivo e 
caçador (CAC). Po-
rém, de acordo com a 
legislação atual, pes-
soas com o registro 
de CAC não podem 
portar livremente as 
armas, sendo veda-
da a utilização do 
armamento em vias 

Apreensão. O homem foi abordado pela polícia em um local conhecido por denúncias de tráfi co de drogas.

cão da raça pitbull. Em 
determinado momento, 
quando ele percebeu 
que os militares locali-
zariam os entorpecen-
tes, o homem direcio-
nou o cão para cima da 
equipe PM e fugiu pelos 
fundos do imóvel. Os 
militares continuaram 
as buscas e encontraram 
16 barras, um tablete e 

armadas com revólveres 
que anunciaram o assalto.

Os autores pergunta-
ram onde o dinheiro es-
tava guardado e levaram 
cerca de R$750 de um 
cofre. Em seguida, eles 
fugiram em direção à ci-
dade de Ressaquinha. A 
polícia iniciou a busca pe-
los criminosos assim que 
foi acionada.

O automóvel foi lo-

mais estavam na carro-
ceria de uma caminho-
nete, apertados, sem 
espaço para se mexe-
rem, deitados sobre suas 
fezes, com falta de ar e 
sem luz. Além disso, os 
galos estavam amarra-
dos e suas cabeças esta-
vam cobertas.

No veículo também 
estavam um idoso de 69 
anos e um homem de 
45. O idoso confessou 
que criava galos e os 
vendia para reprodução 

públicas. Eles só têm 
autorização para usar 
armas em stands de 
tiro ou competições. 
Além disso, o arma-
mento deverá estar 
desmuniciado e acon-
dicionado de maneira 
que não seja possível 
seu uso. Devido aos 
fatos, o homem foi 
preso por porte ilegal 
de arma de fogo de 
uso restrito.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG

calizado em uma estrada 
vicinal e, segundo a in-
vestigação da polícia, o 
veículo havia sido furtado 
em Carandaí na última 
quinta-feira (10). Até o 
momento, a Polícia Mili-
tar não conseguiu identifi-
car ou prender os autores, 
mas as diligências conti-
nuam.

Com informações da 
Assessoria da PMMG 

e para torneios. Os 
dois foram presos e 
terão que pagar uma 
multa de mais de R$ 
125 mil. Já os ani-
mais foram resgata-
dos e serão levados 
para um Projeto de 
Ressocialização e 
Reintrodução de Ga-
los Combatentes no 
Centro Universitário 
de Formiga (UNI-
FOR-MG).

Com informa-
ções do G1

seis buchas de ma-
conha, um tablete de 
haxixe, um celular, 
quatro balanças de 
precisão e 54 reais. A 
mulher foi presa. Não 
há informações sobre 
o homem.

Com informa-
ções da Assessoria 
de Comunicação da 
Polícia Militar

residência, alegando 
que queriam comprar 
drogas e fugido após o 
disparo. Junto ao corpo 
da vítima foram encon-
tradas drogas e dinheiro. 
Através das investiga-
ções, a PCMG identi-
fi cou os suspeitos do 
homicídio, que foram 

presos nas cidades de 
Barroso, Tiradentes e 
São João del Rei, onde 
também foram cumpri-
dos mandados de busca 
e apreensão.

Com informações 
da Assessoria de Comu-
nicação da Polícia Civil 
de Minas Gerais
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